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Sitzungsprotokoll der Fachschaftenkonferenz vom 16.12.2021 
 

 

Ausrichtend: FB 13 

Raum:  Digital (BigBlueButton) 

Redeleitung: Niklas Stein 

Protokoll:  Sebastian Koch 

Beginn:  18:34 Uhr 

Ende:   19:36 Uhr 

 

 

Anwesend: 

 

FS 01 

FS 02  

FS 03  

  FS Pädagogik 

  FS Psych/CogSci 

  FS LaG    Franziska Lautenscheidt 

  FS Sport    Lasse Malpricht, Jens Fink 

FS 04     Marc Heindl, Annika Wolf 

FS 05     Hannah Müller, Felix Farsch 

FS 07  

FS 10  

FS 11   

  FS MaWi    Nicklas Graumann 

  FS Geo 

FS 13     Sebastian Koch, Niklas Stein, Laura Compostella 

FS 15     Samantha Odrasil 

FS 16     Melanie Urallar, Irem Alp  

FS 18  

  FS ETiT 

  FS iST     Julian Euler 

FS 20     Daniel Simon 

  FS CE 

  FS LaB 

  FS MEC 

Beratend AStA 

Beratend Senat 
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Genehmigung der Protokolle 

 Februar-FSK 2019 (AStA): 

 März-FSK 2019 (Biologie): Protokoll nicht vorhanden. Niemand anwesend. Offen 

 Mai-FSK 2019 (Mathe): angenommen, bitte hochladen -> Offen 

 Juni-FSK 2019 (FS2): Protokoll nicht vorhanden, Sebastian FB2 kümmert sich, bis zur nächsten 

FSK rumschicken. Keiner von FS2 anwesend. Offen 

 Februar-FSK 2020 (FB 15): Ist in Arbeit? Keiner da.Offen 

 Juni-FSK 2020 (AStA): Protokoll? Dominic fragt bei Tobias Huber nach. Offen 

 August FSK 2020 (FS03): Protokoll noch nicht hochgeladen 

 September-FSK 2020 (FS04): Wurde noch nicht rumgeschickt -> wird nachgefragt 

 Sonder FSK Januar 2021 (FS 1):Wurde noch nicht rumgeschickt, ist noch in Arbeit 

 März bis Juli ????? 

 August-FSK 2021: angenommen, wird hochgeladen 

 

 

Wichtiges aus den Fachschaften 

 

FS 04:   FS-Sitzung auf Hybdrid, 2G+-Regelung 

FS 15:  FS-Sitzung in 2G+ 

FS 16:   Planen für Januar Präsenzstrategietagung mit 2G+ und tägliche Schnelltests, FS-

Sitzung in Präsenz mit Maskenpflicht 

FS iST:  Keine Präsenzsitzungen mehr. Fachschafts-Strategiewochenende (2G+) war 

erfolgreich 

 

 

Wichtiges aus den Gremien 

 

Senat: 

- Kodex für gute Arbeit zwischen Land und Uni:   

- Ausschuss im Senat soll sich um die Umsetzung des Kodex kümmern. 

- Strategiepapiere wurden erarbeitet. U.a. zum Thema Gleichstellung. 

- Auf der Suche nach Hochschulreferat 

 

 

 

 

 

StuPa: 

Es wurde ein neuer Haushalt beschlossen: 

- Durch Corona gab es weniger Einnahmen und es wurde von den Rücklagen gelebt. 

- Neuen Rücklagen müssen wieder aufgebaut werden, was nicht berücksichtigt wurde. 
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- Als Folge müssen 10% an Ausgaben gespart werden. 

- Für FS: Antragsgrenze von 2000 € geblieben. BuFaTa von 8000€ auf 6000€ gesunken. 

 

UV: 

Die Wahlordnung wurde angepasst und es sollen Online-Wahlen aufgenommen werden. 

 

 

 

 

Finanzanträge: 

FS Sport: Antrag für PlayStation (4) für e-Sports Event (ca. 400-500 €): 

o Wollen Olympische Spiele im e-Sport als Vorbild nehmen.  

o Event soll primär für Sportstudierende sein.  

o Aus dem diesjährigen Haushalt wird nichts mehr abgerufen. 

o FSK sieht den Nutzen als Freizeit-Vertreib kritisch. FS Sport erarbeitet genaueres 

Konzept und bringt es anschließend zur Abstimmung. 

FS Sport:  Sport-Bekleidung für die FS. Antrag für 2000€ für 25 Kleidungsstücke (entspricht 50% der 

Gesamtkosten von 4000 €): 

o Wollen auf Ressourcenfreundlichkeit und Fairtrade achten, besonders Problematisch 

bei Polyester.  

o Gibt keine Handreichungen für gewünschte Marken bzw. Brandings für nachhaltige 

Kleidung -> Wird an Asta mal weitergegeben.  

o Man kann einmal im Jahr Bezuschussung vom Asta beantragen für 

Fachschaftsklamotten. Rohpreise sind enorm gestiegen.  

o Abstimmung (8 Ja, 0 Nein, 7 Enthaltung) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tagesordnung 
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TOP 1: Raumnutzung im Sommersemester 

Uhrzeit: 19:13 

 

Das Sommersemester wird in Präsenz geplant: Raumbelegung in Schachbrettmuster wird aber 

vermutlich trotzdem notwendig sein. Dies wird wieder zu Raumprobleme führen, da die 

Leichtbauhalle bereits abgebaut, aber das Hexagon noch nicht fertig ist. Die logistische Umsetzung 

wird als Problematisch betrachtet. 

 

Zusätzlich sieht die FSK allgemein Präsenzveranstaltungen nach der aktuellen Lage als kritisch an.  

Es sollte eine rechtzeitige Priorisierung der Veranstaltungen vorgenommen werden. Ressourcen für 

eine vernünftige Raumbelegung sind mittlerweile eigentlich vorhanden (z.B. TU Raum-Ceck).  

 Das Thema wird für die nächste FSK noch mal mitgenommen, da noch kein offizielles 

Statement kam. Eventuell sollte dann Druck auf Uni ausgeübt werden. 

 

 

 

 

Sonstiges: 

 

Frage: Nutzen wir Kommunikationskanäle um Studis zu vernetzen? 

- FS Mathe hat Discord-Server mit viele Mitgliedern, fast immer was los. 

- FS MaWi hat auch Discord-Server. Ursprünglich aus OWO, wurde dann aber bei behalten. 

- FS Informatik hat für jede O-Phase eigene Discord-Server 

Frage: Wenn es Unizentral eine Möglichkeit geben würde, würden wir die nutzen? 

- FS Bau würde es wahrscheinlich nutzen  

- FS Informatik: Interdisziplinäre Vernetzung nicht was für jeden; würden daher eher bei ihrem 

eigenen Discord-Server bleiben 

- FS MaWi: Würde erst nach einem Test des Angebots entscheiden, keine pauschale 

Entscheidung 

 

 

 

Termine 

 

 

Nächste FSKs: 

 

Januar FSK: FS 15, am Mittwoch den 19.01.2021 

Februar FSK: FS 16, kein Termin (StuPa am 22.02. beachten) 


